
El Huesca ya es equipo de la 
Primera División de fútbol

El lunes pasado, el equipo de 
fútbol de Huesca subió a Primera 
División de la liga de fútbol. Ese 
día ganó al Lugo por 2 goles a 0. 
El Lugo es un equipo de Galicia.

Hasta ahora, el Huesca ha 
jugado en la Segunda División de 
la liga de fútbol.

Es la primera vez que un equipo 
de la ciudad llega a la máxima 
categoría del fútbol español.

Pero el Huesca no jugará en 
la Primera División hasta que 
empiece la nueva temporada. La 
liga no ha terminado y el equipo 
aún tiene que jugar 2 partidos 
más en Segunda División. 

El Huesca ya ha conseguido 
subir a Primera División porque 
ha ganado muchos partidos esta 
temporada.

Y ha conseguido sumar tantos 
puntos que va a subir a Primera 
aunque pierda los 2 partidos que 
le quedan por jugar en Segunda 
División.

Uno de esos partidos lo jugará 
esta misma tarde contra el 
Nàstic, que es el equipo de la 
ciudad de Tarragona, que está en 
Cataluña.
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Desde el balcón del casino. Los jugadores dedicaron su triunfo a la ciudad y a sus aficionados.

Te lo contamos fácil

En cuanto terminó el partido 
del lunes contra el Lugo, 
los ciudadanos de Huesca 
empezaron a celebrar el ascenso 
a Primera.

La plaza de Navarra, que está en 
el centro de Huesca, se llenó de 
gente que quería celebrar que su 
equipo ya es de Primera División.

Texto validado por personas 
con discapacidad intelectual de:

El martes, los jugadores y 
el entrenador del Huesca 
se subieron a un autobús 
descapotable en el campo de 
fútbol de la ciudad.

En ese autobús recorrieron las 
calles de Huesca para celebrar el 
ascenso de su equipo a Primera 
División.

Miles de personas salieron a las 
calles de Huesca para ver pasar 
el autobús en el que viajaban los 
jugadores y el entrenador.

Todo el mundo cantaba y gritaba 
en las calles para felicitar a 
los jugadores y al entrenador 
por haber conseguido subir a 
Primera División.
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La A-23 contará con un 
viaducto en Monrepós

El tramo hundido. Las máquinas arreglan la carretera destruida.

Ángel de Castro

de las lluvias y las nevadas. Cayó 
tanta agua y tanta nieve a finales 
del invierno que el suelo no pudo 
soportar tanta humedad. La 
montaña se derrumbó y se llevó 
la carretera por delante.

Esta semana el Gobierno ha 
anunciado que se va a construir 
un viaducto en Monrepós para 
evitar que la nueva A-23 se 
pueda hundir.

Un viaducto es parecido a un 
puente. Este medirá 70 metros 
de largo y la obra costará 4 
millones y medio de euros.

La A-23 es la autovía que une 
Teruel, Zaragoza y Huesca. 
En estos momentos se está 
ampliando esta carretera hacia 
el norte, para ir desde Huesca 
a Jaca, que está en el Pirineo. 
Ya hay algunas partes de la 
carretera construidas.

Para ir de Huesca hacia el Pirineo 
hay que pasar por un puerto de 
montaña que se llama Monrepós.

El pasado 13 de abril, la parte 
de la carretera que pasa por 
Monrepós se hundió. La 
carretera se vino abajo por culpa 

Eduardo 
Zaplana va a 
la cárcel
Eduardo Zaplana ha sido 
durante muchos años un 
político del Partido Popular. 
Fue alcalde de Benidorm, 
presidente de la Comunidad 
Valenciana y ministro del 
Gobierno de España. Esta 
semana, Eduardo Zaplana 
fue detenido por la Guardia 
Civil. Le acusan de 3 cosas: 
de blanqueo de dinero, que 
es convertir dinero que se ha 
conseguido de forma ilegal 
en dinero legal para poder 
gastarlo, de evasión fiscal, 
que es no pagar impuestos, y 
de cohecho, que es cuando 
alguien se hace rico utilizando 
su cargo público.

Los ricos se 
hacen más 
ricos todavía
En el año 2008 empezó una 
crisis económica que afectó 
mucho a España. Muchas 
personas perdieron su 
trabajo o sus casas por no 
poder pagarlas. Y muchas 
empresas tuvieron que cerrar. 
Mucha gente todavía no se 
ha recuperado. Sin embargo, 
mientras la mayoría de la 
gente lo pasaba mal, los 
ricos se han hecho aún más 
ricos. En España se considera 
ultramillonario a quien tiene 
más de 30 millones de euros. 
Hay el doble de personas 
tan ricas ahora que antes de 
empezar la crisis.

La nota para 
obtener beca 
bajará al 5
Una beca es dinero que el 
Gobierno da a los estudiantes 
para pagar los estudios. 
Muchos estudiantes se 
quedaban sin beca cada año, 
porque necesitaban una nota 
mínima de 5 puntos y medio 
para poder pedirla. Esta nota 
mínima la decidió el anterior 
ministro de Educación. Ahora, 
este ministerio ha decido bajar 
esta nota mínima. A partir de 
ahora, hace falta solo un 5 de 
nota. Esta medida beneficiará a 
los estudiantes que empiecen 
el primer año de universidad.


